

D'abord constater, qu'au sein de nos sociétés dites avancées, les êtres humains que nous sommes, entre eux, n'ont jamais exprimés autant de différences et cela à tous les niveaux, même paradoxalement, politiquement, nous ne nous regroupons plus et encore, que par bulletin de vote interposé, l'abstention en témoigne, nos prétendus avis communs, n'expriment que des interprétations individuelles, nous sommes à présent, sans évidemment, que ce constat soit pour moi, synonyme de regrets, de ces êtres humains qui ne pâtissent plus du froid et de la faim, comme de ces conséquences rattachées jadis à ces agressions spécifiques, formulé autrement, ce nécessaire permettant la vie nous paraît acté à ce point, que la vie justement, en tant que telle ne nous suffit plus, ainsi réclavons-nous d'exister.

Mais ce qui nous éloigne, sur le plan d'une identité humaine, en l'occurrence acquise, se remarque plus encore à travers nos avancées scientifiques, à vitesse grand V un fossé se creuse, entre ces quelques-uns comprenant ces évolutions, par le biais d'une maîtrise susceptible de surcroît d'accroître leur essor et tous ces autres, bénéficiant des retombées de ces travaux aux travers mille objets, sans réellement admettre, qu'ils deviennent sans cesse, tributaires de moyens, dont ils ne savent plus se passer et à l'égard desquels sur un plan purement pratique, ils ne comprennent rien.

Comme exemple je retiendrai l'IA, exprimé d'une façon un tantinet trivial, qui peut aujourd'hui se permettre à l'égard de cet engin de s'initier de façon improvisée dans ses entrailles, très peu de monde, en souhaitant que cette raréfaction ne s'accroisse pas au point, que ce relais-là, soit pris par l'IA elle-même.

Ce que je souligne est peu considéré, pourtant se dégage de ce qu'il insinue un danger majeur, correspondant à une sorte de déclassement progressif, en l'occurrence déjà entamé, tant que ceux qui n'y comprennent rien, continueront en tant que consommateurs d'être une espèce d'investisseurs indirects, ceux-là bénéficieront d'une clémence, en l'occurrence intéressée, le jour où nos avancées scientifiques useront de ces moyens, à distance de ces rapports que l'argent implique, alors ces ignorants-là, dont je fais partie, risquent d'être en simultané, à l'estime de je ne sais qui, trop nombreux et de trop à la fois.